

UNO MAS UNO

Prevén la unificación económica de Argentina

BUENOS AIRES, 13 de diciembre (UPI). El general Leopoldo F. Galtieri, que dentro de nueve días asumirá la presidencia de Argentina hasta marzo de 1982, unificará la conducción económica colocando cuatro ministerios en manos del titular de Economía, según estiman fuentes políticas.

Después de la destitución del ex presidente Roberto E. Viola, el poder ejecutivo quedó provisionalmente a cargo del vicealmirante Carlos A. Lacoste, que el viernes recibió el gobierno de manos del hasta entonces presidente interino Horacio T. Liendo.

Lacoste mantuvo a todos los ministros de Viola, excepto al canciller Oscar Camilión, del Partido Desarrollista que dirige el ex presidente Arturo Frondizi; el ministro de Industria, Livio Kuhl; el de Obras Públicas, general Diego Urricariet, y el propio Liendo que era titular del Ministerio de Interior.

La sustitución de Viola fue dispuesta por la junta militar, debido aparentemente a la afección cardiovascular del ex mandatario, pero éste sostuvo que la medida obedecía a causas políticas.

Se informó en fuentes allegadas al gobierno, que Galtieri, quien seguirá siendo comandante del ejército hasta fines de 1982, proyecta reunir las carteras de Economía, Comercio, Agricultura e Industria bajo la conducción del ministro de Economía.

De acuerdo con la opinión predominante en fuentes políticas, la gravedad de la situación económica impulsará a Galtieri a unificar la conducción económica, a fin de darle mayor coherencia.

Los candidatos principalmente mencionados como posibles titulares de Economía son Roberto Alemann, partidario de la estabilidad monetaria y de la flotación del peso argentino, y Cayetano Licciardo, también en favor de reducir la inflación aunque propiciando un alto nivel de ocupación.

Otros posibles candidatos son José María Dagnino Pastore, Adalberto Krieger Vasena y Alvaro C. Alsogaray.

Los cinco nombrados ministros de Economía en distintas épocas desde que en 1955 las fuerzas armadas derrocaron al ex tinto presidente Juan D. Perón.

En un artículo publicado hoy en el matutino *La Prensa*, Alsogaray de tendencia liberal, dijo que al país se le presenta "la última oportunidad" de corregir los males de la economía argentina.

Presentó como cursos de acción que se abren al futuro gobierno una economía de mercado "asociada con una concepción liberal de la sociedad"; otra "desarrollista dirigida con inflación reprimida", dentro de un Estado totalitario, y una vía intermedia, "según hemos hecho desde 1955 a la fecha".

Entre tanto, el presidente del Partido Radical, Carlos Contin, dijo que "los militares que desde hace 50 años llegan al poder tienen que darse cuenta que han conducido la república al revés".

El diario *La Nación* señaló hoy que el gobierno militar, iniciado en 1976, se desenvuelve "en una atmósfera de generalizada pérdida de consenso y apatía ciudadana".

El diario *Buenos Aires Herald* a su vez, sostuvo que el régimen militar "comenzó en tragedia y está terminando en farsa", pues "1981 pasará a la historia como el año de los cinco presidentes, hecho de proporciones bolivianas".

El matutino de habla inglesa anticipó que el llamado proceso de reorganización nacional "seguirá todavía por algún tiempo, pero está obviamente moribundo".

UNO MAS UNO

Guatemala;

La suerte del periodista argentino Valentín Ferrat seguía sin conocerse, luego que ayer el gobierno y la embajada de Buenos Aires aquí negaron su detención, el miércoles, por agentes de la policía. *El Nuevo Diario* nicaraguense comentó hoy que el régimen guatemalteco "se hace oídos sordos" respecto a la situación de Ferrat, cuya inmediata liberación fue demandada al presidente Lucas García por la Asociación de Corresponsales Extranjeros en México y la Federación Latinoamericana de Periodistas.